

址ところ

学校だより 第7号
花巻市立花巻小学校
令和5年9月19日(火)
(「址ところ」は校歌2番からとっています)



暑さに負けず元気です！

行事や体験を通して学んでいます



【航空写真撮影】

創立150周年を記念し、航空写真を撮影しました。「記念Tシャツ」に服装をそろえ、校章の人文字を作りました。

【業間マラソン】

9月20日から順次開催される「校内マラソン大会」に向け、業間マラソンに取り組んでいます。奇数学年(1・3・5年)と偶数学年(2・4・6年)が日替わりで校庭を走っています。



「花巻広域公園に行ってきました！」
「花巻駅から電車で空港駅まで行ってきました！」
「豊沢川の水質調査に出かけます！」
九月十三日(水)の朝、一・二・四年生の子どもたちが次々と出かけていきました。日頃のよい行いのおかげで天気にも恵まれ、校外学習日和となりました。

二学期が始まり一ヶ月が経過しようとしていますが、未だに気温三十度を超える暑い日が続いています。しかしながら、花小の子どもたちはとても元気です。日々の授業にしっかりと取り組み、業間や昼休みは活発に過ごし、清掃や当番活動などにも積極的です。花巻まつり(九月八〜十日)後の疲れもあったと思いますが、きちんと切り替えができています。これもご家庭や地域の支えがあったることと感謝申し上げます。

八月三十一日(木)に行われた「授業実践公開研究会」では、市内外から約百五十名の先生方(ご来賓も含む)をお招きして本校の授業の様子を見ていただきました。児童の真剣な姿や、友達と関わりながら学ぶ姿に高い評価をいただきました。これからも職員一同、よい授業を提供できるよう励んで参ります。

まもなく年度の折り返しを迎え、後半に入ります。感染予防を行いながら、子ども達の成長をしっかりと支える教育活動を行っていきます。よろしくお願います。■花巻まつり神輿運行へのお心遣い、ご協力ありがとうございました。



「賢治の世界」セミナー

「マリヴロン楽隊」の皆さんを迎えて



9月12日(火)に「賢治の世界」セミナーが開かれました。このセミナーは、花巻市が市内の小中学生を対象に、賢治さんが作った童話作品や音楽を通して、賢治の世界観にふれることをねらいに行われている出前講座です。本校では、毎年3・4年生が参加しています。今年も、「マリヴロン楽隊」の3名を講師としてお招きし、朗読と音楽による「よだかの星」の世界を楽しみました。

高橋理沙(たかはし りさ)先生(篠笛、和太鼓、朗読)と同じく北海道七飯町在住の若狭恵子(わかさ あやこ)先生(グlocken、朗読)の3名です。感情を込め、体全体で表現する朗読や、迫力ある和太鼓の響きと篠笛の哀調を帯びた音色、グlockenの澄み切った響きが融合、調和し、読書だけでは味わえない朗読舞台の魅力を味わうことができました。「よだかの星」は子ども達にとってなじみ深い童話ですが、様々な表現方法によって新たな息吹が吹き込まれていくようでした。

最後に代表として4年生の千葉広翔さんが、今日の「賢治の世界」セミナーで教えていただいたことや感じたことを賢治集会などに生かしていきたいと感想を発表してくれました。賢治さんの世界がまた一つ広がりました。マリヴロン楽隊の皆さん、素敵な舞台をありがとうございました。



避難訓練(引き渡し)を実施しました



9月14日(木)、今年度2回目となる避難訓練を実施しました。今回は①震度6の地震により通学途中の建物倒壊があり、児童だけの帰宅は困難であるとの判断から、保護者への引き渡しを行うこと②引き渡しや帰宅が困難な家庭のために体育館の避難所開設をおこなうこと、の2点を想定して実施しました。また、訓練に先立ち、6年生児童が昼休みに簡易テントやベッドの設営を学び、避難所開設の準備を行いました(写真右)。訓練

の実施にあたり、花巻市防災危機管理課や花巻消防署、本校PTA社教部の皆様にご協力をいただきました。感謝申し上げます。



早起きマラソン表彰・剣道大会報告



花巻市で取り組んでいる「早起きマラソン」強調月間賞を受賞した児童を紹介します。9月5日(火)の全校朝会で校長から賞状を伝達しました(写真左)。表彰されたのは、3年川村駿香さん、4年水沼湊佑さん、5年富澤陽希さんと水沼杏緒さんの4名です。暑さに負けず継続して取り組んだ努力に全校児童からたくさんの拍手が送られました。

また、8月27日(日)に行われた「第61回花巻市防犯剣道大会・個人戦小学生2年生以下の部」において、2年生の八重樫夢向さんが第1位、同じく2年生の箱崎崇泰さんが第3位に輝きました(写真右)。夏休み中も練習に励んだ成果が見事にあらわれました。おめでとうございます。

